



CDU/FDP - Fraktionen im Rat der Stadt Diepholz



[CDU/FDP - Fraktionen im Rat der Stadt Diepholz](#)
[Rathausmarkt 2, 49356 Diepholz](#)

Stadt Diepholz
Rathausmarkt 1
49356 Diepholz

Stadt Diepholz	
Eing. 07. SEP. 2017	

Sprecher der CDU: Gerhard Albers
Am Klöverkamp 15, 49356 Diepholz
Telefon: 05441/6664 Mob:0160 2165644
E-Mail: gerhardalbers@gmx.de

Sprecher der FDP: Wilhelm Reckmann
An der Kreuzkirche 17, 49356 Diepholz
Telefon: 05441/3888, Telefax: 05441/5449214
E-Mail: reckmann@kabelmail.de

Diepholz, den .09. 2017

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

für die Fraktionen von CDU und FDP bitten wir den nachstehenden Antrag zur Beratung in den nächsten Fachausschuss einzubringen:

Antrag:

1. Nach der Kündigung des jetzigen Pächters der „Münste“ zum 31.10.2017 wird die gastronomische Nutzung an diesem Ort aufgegeben.
2. Die Verwaltung prüft, ob die Umgestaltung in einen Jugend- und Studententreff im Einklang mit dem aktuellen Konzept zur Jugendarbeit in Diepholz möglich ist.
3. Der Jugendrat und das Jugendbüro sind in die Planung und Umsetzung einzubeziehen.

Begründung:

In der „Münste“ hat es in den letzten Jahrzehnten immer wieder gut gemeinte Versuche mit unterschiedlichen Konzepten gegeben, eine gastronomische Nutzung zu etablieren. Immer wieder kam es zu Geschäftsaufgaben und längeren Leerständen. Die Vermietung der Räumlichkeiten im Obergeschoss vor einigen Jahren an die Kreismusikschule hat sich bewährt.

Der untere Bereich des Gebäudes wurde nach erheblichen Investitionen durch die Stadt erneut zur gastronomischen Nutzung vermietet. Auch dieser Versuch ist nach der Kündigung des jetzigen Pächters per 31.10.2017 als gescheitert anzusehen.

Die CDU und FDP-Fraktionen vertreten nun die Auffassung, dass eine weitere gastronomische Nutzung des Objekts insgesamt aufzugeben ist. und sich als Alternative die Nutzung als Jugend- und Studententreff anbietet. Die Nutzung des oberen Bereiches durch die Kreismusikschule und des unteren Bereiches für die Jugendarbeit widersprechen sich nach unserer Ansicht nicht. Die akustische Belastung durch die Kreismusikschule führt nicht zu einer Störung der nun vorgeschlagenen Nutzung.



CDU/FDP - Fraktionen im Rat der Stadt Diepholz



Wichtig für uns ist allerdings, dass das Denkmalschutz Gebäude im historischen Kernbereich von Diepholz in seiner Beschaffenheit und Ausstrahlung erhalten wird.

Die zentrale Lage des Gebäudes am Rande des Müntepark erfüllt nach unserer Betrachtung die Voraussetzungen für die Nutzung als Jugend und Studententreff gemäß dem Jugendkonzept.

Mit freundlichen Grüßen

Gerh. Albers
Gerhard Albers
(Sprecher der CDU)

Wilhelm Reckmann
Wilhelm Reckmann
(Sprecher der FDP)